信才中学校走趴

自律…自ら考え、学び、判断し、行動する自主性のあるたくましい生徒の育成

努力…努力の過程を大切にし、最後までやり抜くねばり強い生徒の育成

誠実…自他の人格を尊重し、友情や人間愛によって支えあう優しい生徒の育成



しのだ夢学園

ともに伸びようとする子 ~みとめる、つながる、高め合う~

令和2年8月号



平和について考えよう!

校長 中塚 寿次

75年前の8月6日、8月9日に、広島、長崎に原爆が投下されました。 また、8月 I 5日は、終戦記念日です。平和について、考える良い機会です。 新聞やニュースで、悲惨な戦争や平和について知る機会もたくさんあります。 ぜひ、しっかり学んでほしいと思います。



私自身、広島・長崎で被爆した方からのお話やシベリア抑留の体験者のお話を聞いたことがあります。体験した方のお話には、本や映像では伝えきれないほどの恐怖を感じるものもあり、体験した方もきっと思い出したくもないような体験を、次の世代に語り継ぐため、つらいながらもお話ししてくださっているのだと思います。

3年生は、本来沖縄修学旅行で、沖縄戦のお話を聞くはずだったのですが、その機会を 失いはしました。しかし、戦争や平和について学んだことをメッセージとして、語り部さ んに送ろうとしていることを聞き、とてもうれしく思っています。

語り部さんはみなさん「罪のない人々が殺されてしまう戦争や核兵器のない平和な世界にしてほしい。」とおっしゃいます。この思いは、人の命の大切さを最も知ることのできる経験をされたからこその思いでしょう。「平和な世界をつくるのはあなた達です。」ともおっしゃいます。「平和な世界」をつくれるかどうかは、 私たちに託されているのだと再確認したいですね。

今の私達にできることは多くはないかもしれません。 でも、やれることはあると思います。

- 一つ、「平和」について関心を持ち続けること。決して忘れてはいけません。
- 一つ、自分がされて嫌な事は人にもしないこと。当たり前なことかもしれないですが、 相手を思いやる、これは平和への第一歩です。
- 一つ、命を粗末にしないこと。戦争では多くの人が、亡くなりました。その人達が生き たかった未来を、今私達は生きています。自分の命も他の人の命も大切です。

さて、まずは信太中学校をより平和で過ごしやすい学校になるように、みんなで助け合い、「思いやり」と「笑顔」があふれる平和な信太中学校にしていきましょう。

夏休みを迎えるにあたって

いくつかのお願いがあります。例年と違い、2週間という短い夏休みです。この間、部活動に頑張る人も多いと思います。とにかく、暑い日が続くと思いますので、それぞれが熱中症予防に努め、水分補給としっかりとした休養と栄養(早寝早起き朝ごはん)をとってほしいと思います。また、夏休みは、「自由度」が高くなります。自分でスケジュールを立て、有意義に過ごしましょう。夏休みには、さまざまな誘惑・危険な罠が潜んでいることがあります。おうちの方も先生方も、「皆さんのことは信頼しているけれども、でも心配している。」知っておいてください。併せて、交通事故や水の事故にも気をつけてくださいね。

インターネットにつなぐとき

インターネットは便利ですが、それを悪用する人もいます。 一人ひとりが意識して自分の身を守ることが大切です。 守ってほしいこと、大切なことを次にあげます。



- 1. パスワードは友だちにも秘密 家のカギと同じ。簡単に分かるものはダメ。
- 2. メールのリンクやファイルはすぐに開かない なりすましやウイルスがある場合も。
- 3. 常に最新の状態にして弱点をなくす ソフト等が古いままだと、狙われやすい。
- 4. 困ったら大人に相談しよう 一人で悩まず、まず信頼できる大人に相談しよう。 一度流出した情報は永遠に残るので、個人情報や大事な情報は決して出さないこと。

相談窓口について

信太中学校では、各種ハラスメント等の相談窓口を下記の通り置いています。 坂井教頭、生徒指導 堀先生、養護教諭 山﨑先生 気軽に相談してください。

「信太中学校ブログ 笑顔と思いやりあふれる信中に!」 を公開しています。

「信太中学校ブログ 笑顔と思いやりあふれる信中に!」で検索をお願いします。お気に入りに登録して、日々の子どもたちの様子をご覧ください。 ※信太中学校ブログは、右のQRコードからもご覧いただけます。ぜひ一度 ご覧ください。



また、この学園だよりは、学校ホームページにおいてカラーで見ることができます。学校ホームページは、右のQRコードからご覧いただけます。

